



1年間ありがとうございました。

背中を丸め登校してくる児童が、私を見るなり大きな声で「おはようございます。」と元気な挨拶をしてくれます。中には立ち止まり、語先後礼で挨拶する児童も増えてきました。その気持ちの良い挨拶に、私の心もほっと温かくなる毎日です。

日本漢字能力検定協会が募集、決定する今年の漢字は「戦」に決まりました。アルゼンチンの優勝で幕を閉じたサッカーワールドカップでは日本代表がグループリーグで強豪2カ国に劇的勝利し、寝不足気味だった御家庭もあったのではないのでしょうか。また、北京五輪では冬季歴代最多の18個のメダルを獲得したり、野球界でも村上宗隆選手が56本という日本人最多本塁打記録を塗り替えたりしました。スポーツの世界では、明るいニュースが多かったですね。

一方で、ロシアによるウクライナ侵攻では、多くの幼い子どもまでも犠牲となり、悲しく残念な思いをした方も多いと思います。また、昨年引き続き学校現場でも新型コロナウイルス感染症予防対策に頭を悩ませた1年でもありました。いずれも終わりがなかなか見えてこないことがつらいところです。

さて、今年は23日が終業式となり、少し早い冬休みが24日から始まります。クリスマスに年末の大掃除、お正月等、この時期にしか味わえない行事が続きます。それぞれの御家庭で、家族みんなで大掃除あるいは初詣等、家族の温もりを感じられる休みになり、そして児童が元旦に新たな目標を立て、明るく希望に満ちた1年のスタートが切れることを願っています。

最後に、改めまして、この1年間の児童のがんばりと保護者の皆様の御理解と御協力に感謝します。ありがとうございました。そして、よい年をお迎えください。



令和5年1月の主な行事予定

- | | |
|--|---------------------------------------|
| 1日(日) 元旦 | 18日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年)社・算学級PTA(下学年・特支) |
| 5日(木) 霧島地区成人式 | 19日(木) 学級PTA(4・5年, 特支) |
| 9日(木) 成人の日 | 23日(月) ~ 27日(金) 校内人権週間 給食を考える週間 |
| 10日(火) 始業式、命の教育の日 | 27日(金) 新1年生体験入学及び入学説明会 |
| 17日(火) 中学校入学説明会(6年) 鹿児島学習定着度調査(5年)国・理 | |

今年もいよいよ残りわずかとなりました。学校では、令和5年度の教育計画の立案を進めており次年度の学級数、職員数、教室の配置等も検討していきます。

そこで、少し気が早いのですが、転勤等で転出の可能性がありましたら、担任まで早めに連絡くだ

福祉体験活動

11月16日（水）、4年生は総合的な学習の時間に、社会福祉協議会の方にお越しいただき、「福祉体験学習」を行いました。車いす体験、目隠し歩行体験、高齢者疑似体験の3つの体験を通して、障がいや高齢によっておこる心身の変化を児童は体験しました。人の役に立つために自分たちができることを考えるよい機会となりました。



「人権の花」運動閉会式

11月22日（火）に、霧島市「人権の花」運動の閉会式を行いました。今年度は「人権の花」運動実施校として、ひまわりの花を育てながら協力や感謝することの大切さを学び、人権に関する教育活動を通して豊かな心を育てられました。閉会式には、人権擁護員の皆様と人権マスコットキャラクターの「あゆみ」ちゃんが登場し、式を盛り上げてくれました。



芸術観賞会・笑いの芸能「寄席」

11月18日（金）に、天降川小体育館で芸術鑑賞会を行いました。今回は、落語家柳家禽太夫さん、柳家三之助さん、林家楽一さんを招き、落語や紙切り芸を披露していただきました。落語を聞くことは初めての子がほとんどでしたが、身振り手振りに巧みな話術でおもしろい話や怖い話を聞かせてくれたり、1枚の紙とはさみを駆使し即興で作品を作ってくれたりしました。子どもたちも大笑い感動した時間を過ごすことができました。



校内持久走大会

11月30日（水）に、校内持久走大会を開催いたしました。前日は大雨で延期となり、一日遅れの開催となりました。今年度は、新設プレハブ校舎の工事の影響でコース変更されましたが、距離は例年どおり1・2年生800m、3・4年生1000m、5・6年生1200mを走りました。肌寒い中での競技でしたが、これまでの練習の成果を発揮し、最後まであきらめずに走ることができました。



冬休みの過ごし方

楽しい冬休みにするために守りたい7つのこと

- 1 校外でのルールやマナーを守り、地域の方が注意してくださったことは素直に聞きましょう。（他人の敷地への侵入、フェンスの乗り越え、投石等）
- 2 交通安全に気を付け、自転車に乗る時は必ずヘルメットをかぶりましょう。
- 3 進んで気持ちのよい元気なあいさつをしましょう。
- 4 家族の一員として、進んでお手伝いをしましょう。
- 5 見知らぬ人の誘いに絶対にのりません。（「いかのおすし」の徹底）
- 6 ゲームやインターネット等は、決められたルールを必ず守ります。
- 7 人混みでのマスクの着用、帰宅後の手洗い・うがいを励行し、新型コロナウイルスやインフルエンザの感染予防に努めましょう。

